

「総合」第2弾、職場体験学習がスタート！

6月より、夏休みに行く職場体験に向けた取組を開始しました！

1年生の時も、職業調べを行いました。今度は実際に職場に入って体験していきます！知っ



ておいてもらいたいのは、この職場体験学習の目的は、各事業所の仕事を体験や見学させていただく中で事業所の仕事について学習するだけでなく、職場体験やそこで働く人たちのふれあいを通して、働くために必要なことや社会人としての心構え、働くことの大変さや楽しさなど、さまざまなことを学ぶことにあります。そして、体験前には、社会人としてのマナーや事業者への事前連絡及び打ち合わせ、体験後にはお世話になった事業者へのお礼状づくりなど、社会人として知っておくべき礼儀なども身に付けていきます！

これらの体験は、みなさんのキャリアとして、仕事やバイトでの雇用や受験の面接にも必ず役に立つでしょう！「社会人になるための力をつける学習」と捉え、頑張りましょう！



10年後の自分を考えたりしました ▶

運動部は徐々に2年生が中心になります！

近年の猛暑により、今年度より呉市中学校選手権大会が開催されなくなったため、6月末で引退となる3年生もいます。これから呉賀茂地区大会、県大会と続いていく部もありますが、3年生が引退すると、みなさんが部活動の中心になります！引退し進路に向けて頑張り続ける3年生の先輩に、しっかりと感謝の思いとエールを送り、新部長・新副部長を立てながら、部活動を盛り上げていきましょう！

期末試験の範囲を発表しました！

「え、もう？」という声が聞こえてきそうですが、11日（水）に期末試験を発表しました。今度は9教科ですので、中間試験での反省をふまえながら、計画的に勉強を進めていきましょう！何事も計画で8割は決まります。綿密な計画を立て、それを確実に実行していきましょう！

